



Frühlingserwachen am Bodensee: Hier findet jeder die geeignete Tour. Ideal auch für den Einstieg in die Saison.

„Der Zustand, in dem Velofahren fast ein wenig süchtig macht.“

wenig süchtig macht. Manche sind davon so angetan, dass sie das Ende des Winters kaum mehr abwarten können und sich vorzeitig den Frühling im Süden suchen. Veloferien sind beliebt und ideal für Leute, die in den Ferien aktiv sein wollen. Die Baleareninsel Mallorca gilt unter Velofans seit Jahren als eine Top-Destination.

Mit ihren malerischen Ebenen, dem kurvenreichen Bergland und einem guten Netz verkehrsarmer Strässchen bietet die spanische Insel mittel- und gut trainierten Velofahrern viel Abwechslung. Auch Radprofis trainieren gern hier. Am schönsten, sagen viele Inselkenner, ist es auf Mallorca im Frühling. Mit den ersten Sonnenstrahlen verwandeln sich die Mandelbäume in ein Meer von rosa Blüten. Und dazwischen leuchten die Trikots der Velofahrer. ●

Touren und mehr *Für Ausflüge oder für die Ferien*



Veloferien auf Mallorca: In Zusammenarbeit mit dem ehemaligen Radprofi und Weltmeister Max Hürzeler organisiert Hotelplan seit vielen Jahren Radsportferien auf Mallorca. Ob für ambitionierte Rennfahrer, Hobby-Sportler, Biker oder

gemütliche Genussfahrer, ob in der Gruppe oder individuell, im Programm findet sich für jedes Bedürfnis das Richtige. Ausserdem können hochwertige und gut gepflegte Velos preiswert gemietet werden.

Tel. 043 211 88 85, www.hotelplan.ch

Velofahren in der Schweiz: Ob gemütliche Velofahrt oder die anspruchsvolle Biketour, beschaulich oder rasant, stunden- oder tagelang: Die 8500 Velo-Kilometer von SchweizMobil sind abwechslungsreich und für jeden Geschmack. Weitere Infos zu SchweizMobil und Tipps für ein aktives Leben gibts jede Woche neu auf: www.migros.ch/schweizmobil

SchweizMobil

Die Migros ist offizieller Partner von SchweizMobil. Mit diesem Engagement trägt die Migros dazu bei, dass die schönsten Wegnetze der Schweiz gepflegt werden und erhalten bleiben.